

# いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



## CONTENTS 目次

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 学びがある、笑顔がある はなの木大学
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 08 ときっこ子育て
- 10 Photo Sketch
- 12 コラム 人権のまど／ハーモニー／STOP!!消費者トラブル／ようこそ手話の世界へ
- 14 お知らせ など  
土岐市功労者表彰／新型コロナワクチン追加接種／住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金／119番通報の一時的な接続不能／今日から始めようSDGs／第20回スプリング夢コンサート など
- 22 情報ひろば
- 25 読書のすすめ
- 26 美濃陶磁歴史館だより
- 27 いきものふれあいの里 陶史の森だより

広報とき2022年2月号  
vol.1737

肥田小学校4年 渡邊 翼さん  
3年連続最優秀賞を目指します！

僕は、いろいろな場面で活躍できるよう頑張っています。スポーツでは、昨年末に愛知県で開催された10歳以下のサッカー大会で優勝することができました。サッカーカラーブの通常練習のほかに、休日の1日は練習をしています。学校では、i Padを使った学習が楽しいです。特に算数と社会が好きで、人間国宝の陶芸家・荒川豊蔵さんなどを調べたり、自分が考えたことを仲間に発信したりすることがとても楽しいです。塗り絵やイラストを描くことも大好きです。昨年度、初めて応募した「防火ポスタークール」では、父からアイデアの出し方やきれいな文字の書き方、色の使い方のアドバイスをもらしながら、下絵に1週間かけて丁寧に仕上げ、土岐市で最優秀賞をもらいました。とてもうれしかったです。今年度も参加し、2年連続で最優秀賞を受賞できました。両親にほめられ、とても自信がつきました。

サッカー、学習、防火ポスタークールなど、これからもよい結果が出せるよう頑張りたいです。

## SNS #土岐市

イベント情報や緊急情報などを素早く発信します。ぜひフォローしてください。

Facebook



Twitter



Instagram



### [表紙一枚]

1月9日(日)、市文化プラザで令和4年消防出初式が開催され、消防活動に尽力した261名の方が表彰を受けました。式典の後、土岐川公園に集合した消防団員は、さっそく訓練を開始。澄み切った青空に向けて市内7分団が一斉に放水を始めると、新春の陽光を受けた水幕に、鮮やかな虹が映っていました。